

„Eine der schönsten Aufgaben“

Wehrführer Thomas Temmann ehrte verdiente Kameraden der Löschgruppe Holthausen
Vier neue Mitglieder verstärken die Mannschaft – Positiver Jahresrückblick

WERNE ■ „Eine der schönsten Aufgaben eines Wehrführers sind Beförderungen und Ehrungen“, sagte Wehrführer Thomas Temmann bei der Generalversammlung der Löschgruppe Holthausen. Er durfte seiner Lieblingsaufgabe am Freitagabend im Feuerwehrgerätehaus an der Wesseler Straße gleich mehrfach nachkommen. Denn die Feuerwehrmänner Michael Witte und Andreas Möer hatten sich durch das erfolgreiche Absolvieren von Lehrgängen ihre Beförderungen zum Oberfeuerwehrmann redlich verdient. Darüber hinaus ehrte Temmann zehn Kameraden für ihre Teilnahme am Leistungsnachweis in Unna Massen. Tobias Schulze Froning nahm bereits zum zweiten Mal teil und erhielt ebenso wie dessen Neffe Ferdinand Schulze Froning Junior eine Urkunde. „Wieso hat du in deinem Alter erst zwei Mal teilgenommen? Nimm dir mal ein Beispiel an deinem Neffen“, flachte Wehrführer Temmann, der zudem Andreas Möer und Michael Witte



Die beförderten und geehrten Kameraden mit Wehrführer Thomas Temmann (Mitte). □ Foto: von Lehmden

mit einem Abzeichen in Silber bedachte. Thorsten Berger und Heinz Hüsemann freuten sich über eine Urkunde für vier Teilnahmen am Leistungsnachweis. Der stellvertretende Löschgruppenführer Matthias Jäger erhielt ein goldenes Abzeichen auf blauem Grund. Stefan Hoselmann bekam eine Urkunde für elf Teilnahmen. Zu den aktiven Rekordhaltern im Holthausener Löschzug zählen Ferdinand Schulze Froning mit 14 und Löschgrup-

penführer Georg Jäger mit 19 Teilnahmen. „Der Löschgruppenführer ist der Fleißigste“, kommentierte Temmann das Ergebnis.

Neben den Beförderungen und Ehrungen standen auch Berichte auf der Tagesordnung. Löschgruppenführer Georg Jäger blickte auf 23 Alarmierungen und 22 Dienstabende zurück. Sein besonderer Dank galt allen Kameraden, die an Lehrgängen teilgenommen hatten. Zudem erinnerte er an die

Großübung bei Klingele und den Großbrand beim ehemaligen Möbelhaus Klenner.

Jäger freute sich über die positive Mitgliederentwicklung der Löschgruppe. Im Jahr 2010 nahmen die Holthausener mit Christoph Hänsler, Stefan Mangels, Jan Hendrik Holz und Stephan Rohrkamp gleich vier neue Mitglieder auf. Abschließend bescheinigte Kassierer Andreas Jäger der Löschgruppe eine solide Finanzlage. Als Kassenprüfer schied Benno Jäger

aus. Als Nachfolger wählten die Anwesenden Josef Stammstroer. Ferner gab Kordula Mertens einen Bericht der Stadt Werne ab.

Neben zahlreichen Dienstabenden steht im neuen Jahr auch ein Ausflug auf dem Programm. Die Feuerwehrmänner besichtigen am Freitag, 18. März, ab 10 Uhr die Firma Amazon in Werne. Anmeldungen für den Ausflug können beim nächsten Dienstabend am Freitag, 21. Januar, erfolgen. □ leh

Löschgruppe

Löschgruppenführer: Georg Jäger
Stellvertreter: Matthias Jäger
Kassierer: Andreas Jäger
Mitglieder: 28 Aktive
Kontakt: Tel.: 781158 (Gerätehaus Wesseler Straße),
Homepage: <http://feuerwehr-werne.de/54.html>